



Mesa de Análisis / Arturo Ávila (Diputado – Morena) y Juan Zavala (Diputado – MC) y Damián Zepeda (Exdirigente del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “Bajo cualquier perspectiva es una derrota para México como país, el reconocimiento de que un capo más (Mayo Zambada) es un fundador del Cartel de Sinaloa, quizás el cartel más potente del continente Americano, pues que tenga que ser juzgado en Estados Unidos, creo que es un tema no solamente de este gobierno sino que ha ocurrido en distintos gobiernos, es el reconocimiento de que aquí no los podemos juzgar”, expuso **Juan Zavala**.

“Se cae la narrativa que había construido la oposición, la verdad ya ni se cual PAN, Damián tiene unas posiciones mucho más moderadas, a veces, pero cuando va a ver a Lilly Téllez, que es un claro ejemplo de traición a la patria, que dice que la Presidenta la persigue, que la quiere desaforar, que ha iniciado un proceso penal contra ella. El único narco-gobierno es el que representaban estos señores, los del Partido Acción Nacional, no les gusta a la gente del PAN que les recordemos a Genaro García Luna, en 2023 fue la condena y la sentencia, es reciente”, explicó **Arturo Ávila**.

“Está bien delicado el tema, yo creo y espero que sea un parteaguas para México, es un señor que no lo detuvo el Gobierno mexicano sino que es fruto de una disputa interna entre varios en México vigentes hoy, lo van y lo entregan a Estados Unidos. No es logro de México, de hecho, a pesar de México detuvieron al señor, enojados estaban, López Obrador”, pronunció Damián Zepeda.

